



**Après plus de 04 décennies de pratique, le médecin émérite, promoteur de la Polyclinique Idimed veut redonner à la profession médicale ses lettres de noblesse d'antan.**

Son slogan " *Rétablir le médecin dans sa dignité*" résume à elle seule son credo. 03 raisons essentielles rendent sa candidature pertinente et même pleine d'espoir pour le médecin d'aujourd'hui et de demain.

1- Son expérience se confond avec la vie de l'ONMC qu'il a côtoyée pendant près de 03 décennies comme Conseiller ou Représentant régional pour le Littoral. Il aura vu passer des sommités : Muna, Monekosso, ESSOMBA...

2- Son Parcours, fondé sur le principe de gradualité : le chemin a été jalonné d'embûches, de cabales et de calomnies : l'homme s'en est tiré. La petite structure de soins perdue en plein cœur du quartier Bonapriso d'alors est devenue aujourd'hui une infrastructure de référence dans le domaine médical de la ville de Douala.

3- Son ancrage humaniste et humanitaire et sa propension à se mettre au service du prochain font du Dr Rodolphe Fonkoua un serviteur profondément attaché aux valeurs d'honnêteté, de justice et d'équité.

Le Dr RODOLPHE FONKOUA nourrit des rêves ambitieux au lendemain du 29 décembre

prochain : Améliorer les conditions de formation et de vie du médecin Camerounais.

C'est un très grand challenge difficile mais réalisable. Le Dr Rodolphe Fonkoua y croit fermement et compte sur l'adhésion massive et le concours actif de tous ses confrères pour sa réalisation.

---